

Golfe du Morbihan

Panique et colère à Port-Blanc



Si elles pouvaient flotter, on garerait les voitures sur la mer!

Un 1^{er} mai au matin, réunir plus de soixante personnes pour mettre en place les moyens d'assainir la situation : il fallait vraiment que les Amis de Port-Blanc en aient pardessus la casquette de l'anarchie qui règne là-bas !

Annexes de bateau, marchandises,

voitures et camions s'enchevêtrent au détriment de la beauté, de la sécurité et de l'hygiène. Les riverains accusent carrément la SAGEMOR de « ne rien gérer du tout ». Cette fois, on a dépassé le stade de la grogne. Quatre commissions ont été mises en place :

professionnels du port, plaisanciers, circulation et stationnement, environnement. Leurs responsables veulent rechercher — avec les autorités — les solutions pour l'esthétique, la sécurité et l'hygiène.